

第3回 学校運営協議会が開催されました



11月20日(水)10:30より、令和6年度第3回虹別地区学校運営協議会が、虹別小学校にて開催されました。

開会の言葉の後、まずはじめに小学校全学年・学級の授業を参観いたしました。様々な教科の授業をご覧いただきましたが、どの学級も普段通り児童たちが生き生きと学習に取り組む姿が見られました。

25分ほど自由に参観した後、音楽室で、協議に入りました。伊井会長の挨拶の後、虹別中学校及び虹別小学校より、「学校運営の取組状況について」の報告がされました。中学校からは、学校祭や生徒会役員選挙という全校に関わる教育活動、柔道や調理実習などの授業の様子、また町主催の少年の主張大会や生徒表彰の様子などが報告されました。小学校からは、学習発表会やブックフェスティバルなどの全校での取組や図書館や消防署へ見学学習へ行ったこと、また、地域のファミリーマラソンや地区文化祭への参加の様子などが報告されました。

続いて、小学校中心で行われる「もちつき交流会」の実施に向けての具体的な確認が行われました。米ときや臼杵洗い、会場準備などの前日準備、当日の司会や餅をつくための分担などを決定していきました。もちをつくのは大人と子どもで、あいどりは大人(コミスクの委員)が行います。ついた後は、自分の分を自分で丸め、きなこを付けて食べる予定です。虹別小学校全児童に加え、ひまわり保育園の年長さんも参加します。その他の園児は見学のみです。中学生は参加しません。

令和元年以来、5年ぶりの餅つき交流会が行われることとなります。みんなの笑顔が弾ける素敵な交流会になることを願っています。

虹別地区学校運営協議会主催

餅つき交流会

日時：令和6年12月20日(金)
10:30~11:35
(10:40 餅つき開始 11:20 会食)

場所：酪農センター

参加者：虹小全校児童
ひまわり保育園年長組
地域の皆さん
保護者
教職員

